

La Havane reprend l'année scolaire 2019-2020



Le ministère de l'Éducation prévoit la conclusion de l'année scolaire 2019-2020 dans cinq semaines.

La Havane, 2 nov (RHC).- La capitale cubaine reprend aujourd'hui l'année scolaire 2019-2020 interrompue le 24 mars par la pandémie de Covid-19.

Chaque niveau de l'enseignement général a dû ajuster ses programmes afin de conclure l'année scolaire dans 5 semaines.

La directrice de l'Éducation à La Havane, Yoania Falcón, a souligné que pendant cette pause obligée à cause des restrictions sanitaires, des travaux d'entretien et de réparation ont été effectués dans 1 209 écoles et lycées.

Elle a déclaré qu'une grande partie des investissements était destinée à la réparation des installations sanitaires et des réseaux hydrauliques, dans le but d'assurer le respect des mesures d'hygiène pour la prévention du Covid-19.

La plupart des provinces du pays entame ce lundi l'année scolaire 2020-2021 à l'exception de Pinar del Rio, de Ciego de Avila et de Sancti Spiritus en raison des conditions épidémiologiques.

Pendant ces mois de pandémie, la télévision nationale a diffusé les contenus des différents niveaux d'enseignement général, des espaces ont été mis à disposition pour l'orientation des parents, ainsi que des révisions pour les examens d'entrée à l'université.

Avec Prensa Latina et Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238504-la-havane-reprend-lannee-scolaire-2019-2020>



Radio Habana Cuba